

Extrait du site UGTG.org

url :À <http://ugtg.org/spip.php?article1201>

A propos du conflit À l'hÃ´tel Fort Royal À Deshaies

- ActualitÃ© -

Date de parution : 29 novembre 1999

Date de mise en ligne : mardi 18 mai 2010

Mis À jour le : mardi 18 mai 2010

UGTG.org

A propos du conflit À l'hôtel Fort Royal À Deshaies

Camarades, Travailleurs, Peuple de Guadeloupe

L'hôtel Fort-Royal a ouvert ses portes le 02 décembre 2007, avec comme propriétaire la Région Guadeloupe qui a signé un bail de location de 99 ans au groupe suédois **LANGLEY**.

Depuis, le groupe suédois **LANGLEY** exploite cet hôtel au mépris de toutes les règles relatives à l'organisation du travail, au mépris du respect de la Convention Collective des Hôtels de Guadeloupe, de l'organisation des élections professionnelles (art. L2312-1 du Code du Travail et suiv.).

Pire, aujourd'hui, seulement une vingtaine de guadeloupais travaillent dans cette entreprise, sur un effectif d'au moins 70 employés [1]. Sur ces 20 guadeloupais, seuls 9 bénéficient d'un CDI. C'est scandaleux ! Et tout ceci avec la complicité de **Victorin LUREL et Jeanny MARC !!!**

Comment pouvons-nous accepter que cet hôtel ait été financé avec l'argent des Guadeloupais **À k''
pani travay ban nou ?!**

Camarades, Travailleurs, Nou pépa asepté sa !!!

Nous devons nous donner les moyens de faire cesser cette exploitation, car nous avons un pays à construire : nos enfants doivent donc être les premiers à travailler dans cet hôtel !

UTHTR-UGTG,

14 mai 2010

[1] Les suédois qui travaillent dans cet hôtel sont nourris, logés et payés 300 euros par mois